
 

 

 
Herrn Bürgermeister       
Wolfgang van Vliet 
Europaplatz 1 
67063 Ludwigshafen 
 
 
 
 
 
 
Ludwigshafen, den 2.9.2017 
 
Anfrage zur Sitzung des Sozialausschusses am 7.9.2017 
Zuzug aus EU-Ländern 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister van Vliet,  
 
wir bitten Sie folgende Fragen zu beantworten: 

 Wie hoch ist aktuell nach den letzten verfügbaren Zahlen der Zuzug aus EU-Ländern nach 
Ludwigshafen? 

 Wie viele davon kommen aus Bulgarien resp. aus Rumänien? 
 
Begründung: 
 
Zur Beurteilung der anliegenden Aufgaben in der kommunalen Integrationspolitik ist es wichtig, über 
aktuelle Zahlen des Zuzugs innerhalb der EU zu verfügen. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 

 
Hans-Uwe Daumann  
Fraktionsvorsitzender 


